

# LE SUCCÈS À GUÉNANGE

## Les Myosotis champions olympiques !

- VU 7 FOIS
- LE 24/07/2017 À 05:00



Photo HDPhoto RL

Fin juin et début juillet, l'équipe de l'IME Les Myosotis de Guénange – FD Gandrange s'est rendue à Nantes pour y disputer les Jeux olympiques dédiés aux personnes différentes. Sur place, ils ont rejoint plus 1 100 athlètes et coaches et se sont particulièrement distingués en football adapté.

En effet, après deux jours intensifs au cours desquels ils n'ont encaissé que deux buts en huit matchs, les joueurs locaux sont devenus champions olympiques !

Emmenés par leur capitaine Aïcha, les jeunes du Football diversifié ont encore écrit un beau chapitre à leur histoire après avoir décroché le bronze l'an dernier, à la GothiaCup – Kim KallströmTrophy en Suède.

Bravo les champions !